

"Chilenas son irresistibles pese a las piernas cortas y la celulitis"

Serial Jorge Sasia

LAS chilenas en modo alguno son las más lindas del planeta, pero se podría sostener que tienen un encanto integral que a los hombres resulta irresistible".

La definición, un poco descarada, es una de las tantas que hace el escritor Jorge Sasia, luego de un análisis sociológico que realiza a la "femina chilensis" en su última obra "Cómo aman los chilenos".

En el aspecto físico, considera que la chilena es sensual. "Usa la ropa apretada, de ahí el éxito de los jeans, lo que permite a los varones apreciar a primera vista la mercadería, muy atractivamente empaquetada".

Habla que "sabe vestir y sacar partido de sus ventajas. Su maquillaje no es sobrecargado ni escandaloso. Si el escote no se encuentra domado a la vista, es precisamente por esa cualidad femenina de reconocer sus limitaciones". Pero luego arremete crudamente contra "los senos, que son frutas que rara vez logran la forma y tamaño apropiados en nuestro territorio". Y para peor, afirma que "las piernas, en general, son cortas y la celulitis tiene mucho éxito".

EN LA INTIMIDAD

En el plano íntimo, Sasia

descarga sobre la mujer algunos defectos. Le parece inconcebible su incorrecto desnudo, que le resta suspense al momento. "Creo -dice- que la mujer debe tener un ritmo para desnudarse. Hay cosas que es necesario degustar".

También es inaceptable el cambio que sufren las casadas. Cambian la ropa por "matapaseos", se van al tocador y vuelven con la cabeza llena de cachirulos y con máscaras, nocturnas y ungüentos que les dan un aspecto primativo y tribal".

Se lanza en picada contra las medias cabón -opinión unánime de los varones, a un que no dice los fabricantes-, describiendo el panty como "un artefacto francamente atentatorio".

Pero, afortunadamente, en la hora de los reconocimientos, Sasia llega a la conclusión de que "pese al

busto, el hígado, los zapatos, el cariño, la simpatía, la celulitis, el páncreas, las cejas, el cerebro, etc., llegado el momento, las chilenas saben ser madres, esposas, hijas, hermanas, amigas y amantes".

¿COMO AMAN?

"¿Cómo aman?... Mucho mejor con amor". Y añade que "la chilena le gusta que la atiendan y se preocupen de ella. Y si bien le gusta recibir cariño, también le gusta dar. Y en cantidad".

Tal vez por eso enjuicia que esta sea machista. "Son pocas las que practican el feminismo. Y las que lo son, lo hacen más bien como deporte".

Por otra parte, señala que el sistema sexual es más ventajoso para la mujer. Protesta porque "la ley las protege a tal extremo que el que deba pasar los sustos por problemas económicos es el hombre". La mujer -agrega- pasa por incomodidades, pero, al menos, no corre el riesgo de veranear en Capuchinos".

"El mayor defecto -que en el fondo es una gran calidad, según su modesta visión- es el conocer demasiado bien a los chilenos. Eso y su espíritu conservador -escribirnos- hace mantener una actitud bastante clarificadora respecto a los hombres".

EL DESQUITE

El desquite llega a las



PESE A LAS PIERNAS CORTAS y en edad de celulitis, la chilena sabe ser una buena esposa, madre, hermana, hija y amiga.

mujeres cuando Sasia tiene que vértelas al oso lado de la medalla. Solamente pregunta cómo es el chileno, para recibir a cambio una avalancha de calificativos.

Los chilenos, señalan las mujeres, son fomes, acomplejados, inmaduros, irresponsables, monótonos para hacer el amor, egolistas y farsantes".

El propio autor reconoce que "estas respuestas explican satisfactoriamente la cantidad de matrimonios de chilenas con argentinos, uruguayos, brasileños, peruanos".

"De por qué continúan pololeando y casándose con chilenos, la respuesta habría sido, según este conocedor de mujeres, 'porque los tenemos más a mano'".

Ud., ¿qué opina?... (MEB).

"Chilenas son irresistibles pese a las piernas cortas y la celulitis" [artículo] MEB.

Libros y documentos

AUTORÍA

MEB

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Chilenas son irresistibles pese a las piernas cortas y la celulitis" [artículo] MEB.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile